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Показаны документы, содержащие фрагменты текста из документа

 http://curl.sai.msu.ru/mass/download/doc/new_details_v2.pdf.









161. Знакомтесь, XEphem

Под WINDOWS на сегодняшний день написано множество программ астрономического характера. ... Хорошие программы с большим набором каталогов и хорошей визуализацией стоят довольно дорого. ... Одной из таких программ является XEphem . ... Среди астрономических программ она занимает довольно видное место. ... При запуске программы, например из терминала по команде xephem, появляется главное окно с указанием исходных координат для наблюдения, даты, времени, условия наступления ночи и меню. ... 




      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://tlgleonid.chat.ru/xephem.htm -- 8.5 Кб -- 09.04.2016

    

Похожие документы



    
    






162. Прошивка англоязычных пультов для телескопов Celestron

 ... Телескопы . ... Чтобы перепрошить англоязычный пульт для телескопов Celestron нам понадобится кабель для подключения телескопа к компьютеру, а так же, если у компьютера нет порта COM , то переходник USB - COM (RS-232). ... Нажимаем и удерживаем нажатыми одновременно на пульте кнопки INFO и UNDO и включаем одновременно с этим телескоп. ... Выбираем скаченную прошивку из списка и нажимаем кнопку "Next >" и "Begin Programming" и запустится процесс прошивки пульта. ... Все, прошивка пульта завершена. ... 




      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://www.shvedun.ru/prosh.htm -- 39.4 Кб -- 05.09.2014

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>2) - www.shvedun.ru/ )
	Рецепты Астрофотографии Джима Соломона (Съемка Flat Dark-ов (Обработка,







    






163. What is Redshift? (2dF QSO Redshift Survey - 2QZ)

 ... Under certain conditions, like those in the nucleus of a QSO, all atoms can be made to emit light at particular wavelengths. ... If that source is approaching the observer, the wave is squashed up onto itself making the wavelength shorter. ... This is redshift. ... You can see how the section of the QSO spectrum which we observe changes with redshift. ... We then see how far we had to slide the observed spectrum along the scale to make it match and that is the objects redshift. ... The 2QZ team . ... 




      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://www.2dfquasar.org/restframe.html -- 10.2 Кб -- 07.05.2008

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>5) - www.2dfquasar.org/ )






    






164. Статьи от Далекой Галактики

 ... Последние испытания, проведенные в Исследовательском центре им. Гленна, говорят о прорыве в продолжительных космических путешествиях, ставшем возможным после того, как преобразователь Стерлинга (Stirling converter) смог обеспечить электроэнергией двигатель малой тяги (трастер), основанный на эффекте Холла. ... Ученые из Центра им. Гленна разработали силовое устройство, получающее электричество из преобразователя и распределяющего его на весь двигатель. ... другие статьи >>> . ... 




      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://fargalaxy.al.ru/articles/gravman.htm -- 14.9 Кб -- 02.02.2013

    

Похожие документы



    
    






165. SAI OCL Catalog Description

 ... Description . Catalog . ... In the Catalog, we publish equatorial (ЮБ 2000 , ЮД 2000 ) and galactic (l,b) coordinates of cluster centers derived as the position of overdensity in 2MASS catalog (Koposov et al. ... Distances, color-excesses and ages are the mean-square values calculated using all available evaluations from different color-magnitude diagrams. ... There are individual pages for every cluster where all available plots and parameters are published. ... 2002). ... 




      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://ocl.sai.msu.ru/description/ -- 5.9 Кб -- 09.04.2016

    

Похожие документы



    
    






166. Cosmic ray variations sites

Neutron Monitors ] [ Solar Neutrons ] [ Muon Telescopes ] [ Base Potchefstroom University ] [ Magnetometers ] [ GPS systems ] [ Ionosphere ] [ Related Data ] [ Space Weather ] . ... All Cosmic Ray Stations + InterPlanetary Data: WorldNet . Alma-AtaB (Mt.Tien Shan) DataBase of Kazakhstan Spectrograph Alma-AtaB (Mt.Tien Shan) new . ... Nagoya Muon Telescope and DATA or mail . ... Belgrade Muon Telescopes and DATA or ">mail . ... Real-Time database for Cosmic Ray Anisotropy (DB10) . ... 




      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://cgm.iszf.irk.ru/irkt/links.htm -- 27.0 Кб -- 25.06.2012

    

Похожие документы



    
    






167. Эффекты Эйнштейна и Шапиро

 ... Lense J., Thirring H.-Phys. Zs.- ... Варгашкин В.Я. Эволюция представлений о сущности эффекта Эйнштейна как иллюстрация диалектичности процесса познания // Исследования в области гуманитарных наук: Сб. науч. тр. ... Варгашкин В.Я. Сравнительный анализ результатов наблюдений эффекта Эйнштейна // Инженерно - физические проблемы новой техники: Тезисы докл. ... Варгашкин В.Я. Прецессия Лензе - Тирринга частиц с инфинитной орбитой (на примере аномального эффекта Эйнштейна) // Известия Тульского Гос. унив...




      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://varg.amsoft.ru/page3.html -- 41.7 Кб -- 20.12.1999

    

Похожие документы



    
    






168. The VSOP 5 GHz AGN Survey

VSOP: The VLBI Space Observatory Programme . Released data. VSOP Survey Publications . ... The VSOP Survey Data Reduction Handbook. ... Data reduction in Difmap in postscript (447 kb) or gzipped postscript (77 kb). ... Template Checklist and Worksheet for reduction and analysis of Survey data. ... Changes to Difmap for VSOP data analysis. ... Difmap macros needed for the processing of survey data. ... VSOP Survey Working Group Data Reduction Meeting , July 10, 12, 13 1999 . ... 




      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://www.vsop.isas.ac.jp/survey/ -- 5.1 Кб -- 15.12.2005

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>2) - www.vsop.isas.ac.jp/ )
	VSOP Symposium Proceedings







    






169. The new circuit of global tectonics of the Earth, planets and satellites.

 ... part 1 | ... Part 3 . The new circuit of global tectonics of the planets and their satellites . ... The "too hot" substance (magma) is formed of combination of different sort of atoms of chemical elements, spontaneously arising in the entrails of the pre-Earth cosmogenic vortex (and equal in entrails of other celestial object of spherical form). ... The water dropped out from the last it gradually was condensed and formed the widths of uniform Global ocean. ... 




      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://www.lermus.ru/users/trunaev/part3.htm -- 26.7 Кб -- 04.12.2001

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>4) - www.lermus.ru/ )
	The basic stages in the Earth's pre-geological development

	The new concept of formation and development of the Solar system

	Arithmetic excercises in the Solar system







    






170. Отдел гравитационных измерений ГАИШ

 ... G.S.Bisnovatyi-Kogan Gravitational radiation in neutron stars formation and merging. ... Experience SAI MSU в?' INFN collaboration in the GW - experiment . ... V.M.Lipunov Gravitational Waves Sky . ... Michael B. Mensky and Valentin N. Rudenko High-frequency GW detectors based on electromagnetic-gravitational resonance . ... Fulvio Ricci Low Temperature and Gravitational Wave detectors . ... A.M.Cherepashchuk Chairman (SAI MSU, Moscow) . ... V.A.Matveev (INR RAS, Moscow) . ... 




      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://grav.sai.msu.ru/?page=RuItWorkshop08 -- 8.1 Кб -- 01.10.2012

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>2) - grav.sai.msu.ru/ )






    






171. http://sun.sai.msu.ru/texts/somov-1-10Lect.pdf

Introduction to PLASMA ASTROPHYSICS (Selected 10 lectures) Boris V. Somov Astronomical Institute and Faculty of Physics Moscow State University Pushino-na-Oke, 2008 Contents Ab out These Lectures 1 Particles and Fields: Exact Self-Consistent Description 1.1 Liouville's theorem . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1.1.1 Continuity in phase space . . . . . . . . . 1.1.2 The character of particle interactions 1.1.3 The Lorentz force, gravity . . . . . . . . . 1.1.4 Collisional friction . . . . . . . . . . . .




      
[
Текст

] 
 Ссылки http://sun.sai.msu.ru/texts/somov-1-10Lect.pdf -- 1179.0 Кб -- 18.03.2014

    

Похожие документы



    
    






172. Удивительная наука, использующая природный телескоп

Астрономические новости NASA на русском языке. ... Статьи . Статьи NASA . ... Статьи NASA на русском . ... И среди главных вопросов - на которые еще не получены ответы - как быстро сформировались звезды в отдаленных галактиках, очень далеких (и очень древних), и насколько звездообразование в тех далеких галактиках отличается от того звездообразования, которое мы можем изучать при ближайшем и личном знакомстве в нашей собственной Галактике (и у наших соседей). ... Новости NASA на русском . ... 




      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://www.astrogorizont.com/content/read-Udivitelnaya_nauka_icpolzuyushchaya_prirodnii_teleckop -- 77.7 Кб -- 09.04.2016

    

Похожие документы



    
    






173. http://www.gpad.ac.ru/collaborations/gao/wv_solphys.pdf

Solar  Physics (2006) 233: 89-106 DOI: 10.1007/s11207-006-2850-y C Springer 2006 ON THE POSSIBLE CONNECTION BETWEEN PHOTOSPHERIC  5-MIN   OSCILLATION  AND  SOLAR  FLARE  MICROWAVE   EMISSION  A. G. KISLYAKOV and V. V. ZAITSEV Institute of Applied Physics, Nizhny Novgorod, Russia (e-mails: agkis@appl.sci-nnov.ru; za130 Dynamic spectra of low-frequency modulation of microwave emission from solar flares are obtained. ... PHOTOSPHERIC 5-MIN OSCILLATION AND SOLAR FLARE MICROWAVE EMISSION 93 Figure 2. ... 




      
[
Текст

] 
 Ссылки http://www.gpad.ac.ru/collaborations/gao/wv_solphys.pdf -- 317.1 Кб -- 05.07.2006

    

Похожие документы



    
    






174. GRADIENT-INDEX OPTICS

 ... Роман Евгеньевич Ильинский email : ilinsky_r@mail.ru . ... Ильинский Р. Е., Ровенская Т. С. Дифференциалы луча в оптической системе // Вестник МГТУ. ... 1998.- ... Roman Ilinsky , Gradient-index meniscus lens free of spherical aberration, Journal of Optics A: Pure and Applied Optics, volume2, number 5, pages 449-451, year 2000 . ... Ильинский Р. Е. Определение реальных габаритов пучков в градиентных оптических системах // Прикладная оптика -2000: Тез. докл. ... 2000.- ... ROMAN ILINSKY . ... 




      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://grinoptic.chat.ru/index0.html -- 19.5 Кб -- 01.10.2012

    

Похожие документы



    
    






175. Mars Odyssey 2001 | GRS

GRS - Gamma Ray Spectrometer . GRS состоит из трех основных приборов: гамма сенсора, нейтронного спектрометра и детектора быстрых нейтронов. ... Ферма нужна, чтобы исключить влияние гамма лучей идущих от КА. Когда дверца открывается охладитель начинает работать и может понизить температуру сенсора до 90 К. Нейтронный спектрометр расположенный на борту КА позволяет измерять интенсивности потоков тепловых (<0.06 еВ), промежуточных (0.06 еВ до 0.5 МэВ) и быстрых (0.5 МэВ до 6.3 МэВ) нейтронов. ... 




      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://deepspace.narod.ru/ms2001/grs.html -- 8.3 Кб -- 09.04.2016

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>3) - deepspace.narod.ru/ )
	Mars Exploration Rover







    






176. Near Earth Asteroid Rendezvous (NEAR)

 ... Р?С?С?С?Р?Р?Р?Р?РеС?Р?С?Р?РеР? ... Launched on February 17, 1996, the Near Earth Asteroid Rendezvous (NEAR) mission is to be the first of NASA's Discovery missions, a series of small-scale spacecraft designed to proceed from development to flight in under three years for a cost of less than $150 million. ... The ultimate goal of the mission is to rendezvous with and achieve orbit around the near Earth asteroid 433 Eros in February, 1999, and study the asteroid for approximately one year. ... 




      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://astro-all.narod.ru/asteroids/near.htm -- 15.3 Кб -- 09.04.2016

    

Похожие документы



    
    






177. Aberrator

 ... Free image alignment/stacking/processing Software . My lunar drawings . ... REAL TELESCOPES . ... Download Pocket-Aberrator . ... The Aberrator is freeware that generates star-testing images to show the effects of aberrations (distortions) influencing the quality of a telescopes performance. ... The idea to make a program like the Aberrator I got after studying many internet-sites on star-testing and often the effects of certain aberrations were only available as literal descriptions. ... 




      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://aberrator.astronomy.net/body_index.html -- 13.9 Кб -- 12.05.2002

    

Похожие документы



    
    






178. SETI в СССР и РОССИИ

Л.М.Гиндилис . Настоящая статья представляет собой краткое введение к разделу "История SETI в СССР и России". ... Современная научная постановка проблемы SETI обычно связывается с публикацией в 1959 г. статьи Дж.Коккони и Ф.Моррисона о возможностях радиосвязи с внеземными цивилизациями (ВЦ) [10]. ... Гиндилис Л.М. Радиоастрономия и поиски внеземных цивилизаций - развитие исследований в СССР // Труды ГАИШ, 1986. ... Гиндилис Л.М. Проблема внеземных цивилизаций // Вестник АН СССР, 1964. ... 




      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://cmm.univer.omsk.su/seti/1-1-k.htm -- 16.2 Кб -- 25.04.1998

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>2) - cmm.univer.omsk.su/ )
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